



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 355 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Juramentaron integrantes del Consejo de Coordinación Regional

- Autoridades y sociedad civil se unen para articular esfuerzos por el desarrollo de Cajamarca.

Hoy, en la sede del **Gobierno Regional de Cajamarca** (GRC), tomaron juramento los integrantes del **Consejo de Coordinación Regional** (CCR), para el periodo **2019 – 2020**. El CCR permitirá que la sociedad civil participe de manera ordenada en el Plan de Desarrollo Concertado. El consejero Marco Fernández Mego, tomó juramento al Gobernador Mesías Guevara como Presidente del CCR.

“El CCR es un aliado de la gestión, permite articular esfuerzos, es un espacio para el diálogo y para construir bases de un mejor futuro. La gestión es de puertas abiertas, y por ello necesitamos atender a todos los sectores, entender su problemática y brindar caminos de solución”, expresó el gobernador Mesías Guevara.

El CCR es integrado por autoridades regionales, autoridades provinciales y la sociedad civil (gremios profesionales, organizaciones no gubernamentales, asociaciones). La función específica es concertar y opinar sobre los aspectos claves de la gestión, entre ellos: el presupuesto participativo anual y el plan de desarrollo concertado.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de mayo del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**